
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 15 octobre 2012 
19h30 
École des Deux-Ruisseaux 

  
Procès-verbal 

Étaient présents : Laura Dutto, Sébastien Roy, Michel Ducharme, Alain Charrette, 
Huguette Trudel, Josée Leclerc, Sébastien Lauzier, Sylvain Dupuis, Marie-Gisèle 
Chérif, Salomé Torres, Céline Bélanger, Daniel Rozon, Renée Bédard. 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. Les 9 possibilités de ne pas s’entendre ! 
 

b. Adoption de l’ordre du jour 
i. Sylvain Dupuis propose l’adoption de l’ordre du jour avec les 

ajouts suivants : 
1. 2p) réservation de locaux 
2. 2q) service de garde 2 novembre 

 
CG20121015-01      Adoptée à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 10 septembre 2012 
i. Laura propose l’adoption du procès-verbal. 

 
CG20121015-02      Adoptée à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 2e) vente d’uniforme : On pourrait mieux s’organiser : Qui fait 

quoi ?  On a eu un peu de retard au début.  On devrait 
commencer à 19h au lieu et se préparer à compter de 18h30.  
Les parents bénévoles devraient avoir un meilleur soutien pour 
pouvoir répondre aux questions. 

ii. 2f) La montée : Formule un peu longue et pour les louveteaux 
et pour les castors.  À revoir, le scénario pour l’an prochain.  Il 
faut le remettre à l’ordre du jour d’avril ou mai. 

iii. 2h) équipement à l’école Reboul.  Le dossier est clos.  Huguette 
y est allée et il n’y avait pratiquement rien à garder. 

 
2. Décisions 

a. Factures à régler 
i. Se fera à la fin de la soirée avec les personnes concernées. 

 
b. Calendrier (suite et fin) 
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i. Bonne vente cette année.  On en veut encore 60 autres.  Il ne 
faudrait pas retourner au CNDtire ça ne vend pas assez.  
Dimanche matin au Loblaws c’est trop faible, on pourrait faire 
plus de point de vente le samedi.  Il faut se rappeler que Marie-
Hélène a fait vraiment le tour des places disponibles.  Il faut 
faire attention au fond de départ et bien le séparer du reste et 
en avoir assez pour la suite des ventes. Est-ce qu’on a pensé 
aux Pharmacie Jean-Coutu ? 

 
c. Billets des Olympique de Gatineau 

i. Distribution sur place par Josée de quelques billets de 
courtoisie. 
 

d. Préapprobation pour les cours  de formation et participation à un 
événement spécial 

i. Rappel des règles de gestion pour la formation, il faut faire 
approuver les grosses formations (>5$) par le conseil avant de 
s’y inscrire. 

ii. Renée propose  que 3 à 4 animateurs de la Troupe puissent 
suivre la formation de Camping d’Hiver.  De plus environ 5 
animateurs du groupe suivront la formation Camping lourd. 

 
CG20121015-03      Adoptée à l’unanimité 
 

e. Cours de premiers soins 
i. Nous clarifions la situation des cours de premier soin offerts 

par Alain Charrette.  Pour nous, il n’y a pas d’affiliation 
directe  avec les cours. 

 
f. États financiers 

i. Josée dépose les états financiers mis à jour. 
 

g. Révision du budget 
i. Sylvain Dupuis propose l’adoption du budget révisé déposé en 

annexe. 
 
CG20121015-04      Adoptée à l’unanimité 
 

h. Autre activité de financement 
i. À la lumière de nos états financiers, nous ne croyons pas qu’il 

est nécessaire de faire une autre activité de financement pour 
l’instant. 

 
CG20121015-05      Adoptée à l’unanimité 
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i. Calendrier Google pour le groupe 
i. Un calendrier Google a été créé par Josée pour le groupe.  

Josée fera un suivi avec tous pour y voir toutes nos rencontres. 
Nous aurons ainsi un calendrier commun. 

 
j. Ouverture de casier postal pour le groupe 

i. Nous pourrons dès maintenant utiliser le casier postal de l’ex 
groupe SPC au 207 boul. Mont-Bleu 89060 pour 156$ par 
année. 
 

k. Promesse des adultes 
i. Elle sera le 2 novembre.  On sera nombreux.  Michel fera le 

suivi avec les parrains et les nouveaux. 
 

l. La guignolée 
i. C’est avec la ville de Gatineau, le 2 décembre prochain pour les 

éclaireurs et leurs parents.  Les Louveteaux et leurs parents 
sont aussi invités.  On y revient à la prochaine rencontre. 
 

m. Résolution pour les comptes 
i. On attend le nom du groupe et on pourra faire une résolution 

de compte pour ceux qui en ont besoin. 
 

n. Guide du trésorier 
i. Il est entendu que vous devez le suivre.  On en reparle à la 

prochaine rencontre. 
 
CG20121015-06      Adoptée à l’unanimité 
 
 

o. Plan d’action choses à faire 
1. Consolider les équipes d’animation 

a. Nous croyons que les équipes se consolident.  On 
a des animateurs partout et les équipes vont 
bien. 
 

2. Clan de Routier à créer 
a. On doit relancer le district, mais pour l’instant 

tout est au point mort. 
 

3. Harmonisation des finances à faire 
a. Nous nous entendons pour suivre le guide du 

trésorier 
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4. Création de notre nouvelle identité 
a. Il nous reste les couleurs, le logo et le numéro à 

trouver. 
b. Suite aux suggestions et idées venants des unités 

et du conseil, il est proposé par Michel 
Ducharme que le groupe porte le nom : 
« Groupe scout de Hull » 

 
CG20121015-07      Adoptée à l’unanimité 
 

5. Recrutement des adultes animateurs 
a. Castors B : 2 nouveaux 
b. Meute A : 1 nouveau 
c. Troupe : 1 nouveau 
d. Pionnier : 3 nouvelles personnes 

 
p.  Réservation des locaux 

i. Céline apporte des précisions sur la marche à suivre.  Il faudra 
revoir le tout en avril ou en  mai pour prévoir l’an prochain. 
 

q. Service de garde du 2 novembre 
i. Adultes de 9h à 15h30 à l’école Saint-Paul de Hull.  Il faut 

accompagner les pionniers.  Sébastien Lauzier et Alain 
Charrette iront. 
 

3. Informations 
a. Équipement 

i. Il faudra voir Gaëtan Pelletier 
 

b. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. Remise des peaux de castors.  On a 23 castors à la 
colonie A.  Il y a un découcher à venir.    On a 16 castors 
à la colonie B. On a aimé la montée dans les deux 
colonies 
 

ii. Louveteaux  
1. La montée a bien été avec 8 loups.  On prépare la 

promesse.  On a besoin d’un mat chez les A 
iii. Louveteaux mixte 

1. On a aimé le grand jeu de la montée 
2. On ira à Cumberland sous peu. 

iv. Éclaireur  
1. 29 jeunes, il reste 1 place.  25 jeunes à la montée, 5 

totémisés, il y a un camp d’automne ce week-end. 
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v. Pionnier  
1. 2 campagne de financement on donnée 1250$.  Nous 

avons maintenant 12 jeunes dont 4 filles et 8 gars. 
 

c. Nouvelle du district :  
i.  Visite possible des représentants du district à la prochaine 

rencontre  
ii. Sylvain Dufour qui est arrivé en fin de rencontre, nous informe 

des étapes de transitions du district. 
 

4. Autres affaires 
a. rien 

  
5. Date de la prochaine rencontre : 19 novembre, 10 décembre, 4 février, 11 

mars, 8 avril, 13 mai, 10 juin 
 

6. Levée de la rencontre 
a. Levée de la rencontre 22h19 


